

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Comptes 2017

Les comptes municipaux 2017 ont été bouclés et le conseil municipal les a approuvés tels que présentés. Ils seront soumis à l'assemblée municipale du mois de juin.

Le compte global (incluant le résultat des comptes autofinancés) se solde par un excédent de charges de CHF 52'527.29. L'excédent de charge budgété était de CHF 339'248.40, de sorte que l'amélioration par rapport au budget 2017 est de CHF 286'721.11. Le compte général (excluant le résultat des comptes autofinancés) termine lui avec un excédent de charges de CHF 84'474.17. Le budget prévoyait un excédent de charges de CHF 325'632.40. A noter que l'assainissement du stand de tir budgété à CHF 226'000.00 n'a pas été effectué en 2017 et a été reporté à 2018.

Les postes du budget sur lesquels le Conseil municipal a une influence directe (achats de matériels, entretien, etc) ont globalement été très bien respectés. La diminution des recettes fiscales des personnes physiques est prise très au sérieux par le Conseil municipal. Comme les années antérieures, ce dernier s'efforcera de bien soupeser chaque dépense tout au long de l'année.

Analyses d'eau

Le laboratoire cantonal de Berne nous a remis le rapport d'inspection des installations d'alimentation en eau potable suite au contrôle effectué le 5 mars dernier. L'eau est conforme aux directives en vigueur aucun germe n'a été détecté.

Société d'embellissement

Le Conseil municipal rappelle que la société d'embellissement organise une « Journée de printemps » le samedi 21 avril prochain. Rendez-vous est donné devant le collège à 9h.